

Bekanntmachungen der Departemente und der Ämter

Wahlen in die Militär- und Militärappellationsgerichte

Für die Amtsperiode 2004/2007 sind die Richterinnen und Richter der Militär- und der Militärappellationsgerichte vom Bundesrat neu zu wählen. Wählbar sind männliche und weibliche Offiziere, Unteroffiziere und Soldaten. Die Richtertätigkeit in einem Appellationsgericht bedingt in der Regel eine juristische Ausbildung. Die Tätigkeit als Richterin oder Richter in einem Militär- oder Militärappellationsgericht erfolgt unabhängig und zusätzlich zu den ordentlichen Dienstleistungen.

Kandidaturen sind unter Beilage eines kurzgefassten zivilen- und militärischen Lebenslaufes bzw. Werdeganges *bis spätestens 31. Juli 2003* an das Oberauditorat, Amthausgasse 6, 3003 Bern, zu richten.

17. Juni 2003

Der Oberauditor:

Brigadier Dieter Weber